令和元年度 英語学習実施状況について

金沢市立十一屋小学校

①小学6年生	甘运学翌音: 	(令和元年度12日実施)

(%)

<u> </u>	于0十二 英亩十日总阀响且 1	(701/104/皮)	14月天吧/			(%)
		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	11.1	40.7	29.6	18.5	0.0
問2	英語の勉強は大切だ。	66.7	27.8	0	5.6	0.0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に 役立っている。	24.1	61.1	7.4	7.4	0.0
問4	英語の授業がわかる。	25.9	42.6	24.1	7.4	0.0
問5	英語で先生や友達に質問することがで きる。	13.0	42.6	27.8	14.8	1.9
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答 えることができる。	13.0	46.3	29.6	11.1	0.0
問7	アルファベットの大文字が書ける。	85.2	11.1	1.9	1.9	0.0
問8	アルファベットの小文字が書ける。	81.5	11.1	3.7	3.7	0.0
問9	副読本「Sounds Good Jump」の文を見て、書き写すことができる。	38.9	35.2	14.8	11.1	0.0
問10	副読本の本文を声に出して読むことができる。	16.7	24.1	33.3	25.9	0.0

②来年度に向けての指導改善の具体策(令和元年度2月実施「英語教育に関する報告書」より)

・習った表現を日常生活に生かす点について充分に意識できたとは言い難い。実際に外国の方と交流場面を持つなどの機会を増やしたい。 ・英語に限らず国語などの言語教科・表現に苦手意識のある児童が多い。主体的に学習に参加できるような単元のゴールを工夫するとともに、 言語活動を充実させ確実に言えるようになることで自信としたい。

③学校関係者評価

- ・新型コロナウイルス感染症対策の中、教育活動を進めていただき、ありがたい。
 ・昔と比べると、今の子どもたちは、一生懸命に勉強している。授業数も増えて大変だが、子どもたちのためにお願いしたい。
 ・まずは、英語が好きになること、楽しむことを大切にしていただきたい。
 ・どんどん話す活動を通して、英語に慣れさせてほしい。
 ・英語が話せると、金沢では、職業の選択の幅が広がる。観光業発展のためにも、話せる子が増えてほしい。